
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 899/2023
 

Requer informações acerca da queda 
de arrecadação sofrida pelo 
município de Santa Bárbara d´Oeste.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 
Senhora Vereadora, 

Considerando que com a queda na arrecadação diversos serviços 
básicos prestados pelas Prefeituras podem e estão ficando comprometidos., 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do município 
de Santa Bárbara D’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo 
diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que 
encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1) Qual a perca acumulada em repasses do Governo Federal e Governo 
Estadual que nosso município já sofreu?

2) Quais providências vêm sendo tomadas pela Administração para que o 
orçamento da cidade não entre em colapso? E com o intuito de diminuir o 
impacto nos serviços prestados e no pagamento das prestadoras de 
serviços?

3) Quais providências têm sido tomadas pela Administração para dialogar 
com o Governo Federal e Estadual com o intuito de resolver essa 
situação?

4)  Demais informações que julgar necessárias.  D
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Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

Justificativa:

Levando em consideração que diversos municípios brasileiros 
estão sofrendo o impacto da queda de repasses de impostos, principalmente o 
ICMS (Imposto sobre Circulação de Mercadorias e Serviços), uma das maiores 
fontes de receita das administrações. O desfalque é tido como reflexo das leis 
complementares adotadas em 2022, que limitaram as alíquotas sobre 
combustíveis, gás natural, energia, telecomunicações e transporte coletivo. A 
situação tem afetado drasticamente o orçamento de diversas cidades, inclusive 
o de nossa cidade. 

Em reunião realizada com a Administração, nosso mandato teve a 
informação que a queda na arrecadação já resulta em R$ 15 milhões. 

Assim, traçar um panorama sobre as dificuldades que estão 
impostas no âmbito municipal, nos possibilita abrir um debate sobre o 
desenvolvimento de projetos e prestações de serviços à população, entre outras 
ações, baseado na realidade que o município vem encarando com relação a 
queda na arrecadação. 

Assim, esta Vereadora conta com a pronta aprovação à unanimidade 
dos Nobres Pares.

Palácio 15 de Junho - Plenário Dr. Tancredo Neves, 22 de outubro de 2023.  

 

Esther Moraes
-vereadora-
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 CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA BARBARA D’OESTE

Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste, 23 de outubro de 2023
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Assinaturas Digitais

O documento acima foi proposto para assinatura digital na Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste. Para 
verificar as assinaturas, clique no link: 
http://santabarbara.siscam.com.br/documentos/autenticar?chave=U89WSR98V6TAT4VG, ou vá até o site 
http://santabarbara.siscam.com.br/documentos/autenticar e utilize o código abaixo para verificar se este 
documento é válido:

Código para verificação: U89W-SR98-V6TA-T4VG
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